

# „Summertime“ in der Museumsgalerie Hornburg

Malgruppe „Farbenfreu(n)de“ kommt aus Börßum mit zahlreichen selbstgemalten Bildern – Vernissage am 15. Juni

**Hornburg.** Die Malgruppe „Farbenfreu(n)de“ Börßum freut sich, in der Zeit von Sonntag, 15. Juni, bis Sonntag, 27. Juli, ihre Bilder in der Museumsgalerie des Heimatmuseums Hornburg ausstellen zu dürfen.

Die Aussteller malen seit ungefähr 20 Jahren zusammen im Gemeinderaum der Peter-und-Paul-Kirche Börßum unter der Leitung der Künstlerin Antje Löffler jeden Mittwochvormittag. „Wir arbeiten in

verschiedenen Techniken wie Aquarell, Acryl, Tusche und probieren neue Techniken aus“, beschreibt Löffler. Und weiter: „Wir sind eine harmonische Gruppe von zwölf Frauen und einem Mann, die dieser

Leidenschaft verfallen sind. Offen sind wir aber auch für neue interessierte Freunde der Malerei.“ Sehr gern würde die Gruppe auch im Freien, in Gärten, auf Feldern oder auf Reisen malen.

Die neue Ausstellung trägt den Titel „Summertime“. Die Vernissage findet am Sonntag, 15. Juni, um 15 Uhr statt. Die Ausstellung „Summertime“ kann während der Öffnungszeiten des Museums besichtigt werden. Das Heimatmuseum Hornburg ist für alle Besucher regelmäßig von Donnerstag bis Sonntag in der Zeit von 14 bis 16 Uhr geöffnet. Das Biedermeierhaus öffnet an Sonn- und Feiertagen ebenfalls in der Zeit von 14 bis 16 Uhr seine Türen. Änderungen sind kurzfristig möglich, merkt Geschäftsführerin Cordula Wulf an.



Die Malgruppe „Farbenfreu(n)de“ besteht aus einem Mann und zwölf Frauen, die ihre Leidenschaft miteinander teilen. Foto: Privat

